

Hombrechtikon, im Januar 2017

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von

# Peter Rindlisbacher-Bühler

den Ärzten und dem Pflegepersonal des Spitales Männedorf

Pfarrer Bühler für seine tröstenden Abschiedsworte

Edith Holdener für die schöne Orgelmusik

René Hofmann (Freund)

Rene Eberhard (Tourismusverein Steinen)

Hans Ruedi Meier (Kiwanis-Club Wädenswil)

für ihre Ehrungen an Peter

für die vielen Geldspenden für späteren Grabschmuck

und allen, die Peter die letzte Ehre erwiesen haben.

Die Trauerfamilie